



ASSEMBLÉE NATIONALE

12ème législature

gouvernement

Question écrite n° 106572

Texte de la question

M. Éric Raoult attire l'attention de M. le Premier ministre sur les propositions actuelles de création d'un vice-Premier ministre, chargé de l'écologie. En effet, cette proposition avancée par différents candidats ou partis écologistes, ont avancé l'idée que les préoccupations environnementales pourraient être beaucoup mieux prises en compte par la présence d'un vice-Premier ministre chargé de l'écologie et du développement durable qui par sa place dans la hiérarchie gouvernementale pourrait mieux influencer sur la pratique des pouvoirs publics dans notre pays. Cette nomination d'un vice-Premier ministre (qui pourrait d'ailleurs être l'actuelle titulaire du ministère de l'écologie) dès avant le prochain scrutin présidentiel, serait un geste fort et très symbolique qui marquerait la France et les prochains scrutins, pour les années qui viennent. Cette nomination dans les prochains mois pourrait donc être proposée au chef de l'État, qui est de plus très sensible, depuis toujours, aux questions d'environnement. Il lui demande son avis sur cette suggestion et s'il accepterait de la porter.

Données clés

Auteur : [M. Éric Raoult](#)

Circonscription : Seine-Saint-Denis (12^e circonscription) - Union pour un Mouvement Populaire

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 106572

Rubrique : État

Ministère interrogé : Premier ministre

Ministère attributaire : Premier ministre

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 10 octobre 2006, page 10465